

EXCELSIOR

## La Perón se Queja de Dolencias; el Examen Médico, Negativo

- ★ Fue Llevada al Hospital en Buenos Aires
- ★ Ante el Resultado, la Regresan a Prisión
- ★ Tomografía y Centellograma, Negativos

BUENOS AIRES, 10. de mayo. (Latin, EFE, AFP y AP)—La ex presidenta de Argentina, María Estela Martínez de Perón "Isabel", fue internada ayer en un hospital de esta capital, sometida a exámenes médicos y devuelta a su lugar de detención en un arsenal naval a 400 kilómetros al sur de esta ciudad, dijeron hoy fuentes responsables.

No hubo ninguna confirmación oficial. Pero pudo saberse que la ex mandataria, de 47 años, fue traída ayer en avión, poco después del mediodía, desde el arsenal naval de Azul, donde permanece detenida desde octubre de 1976. Fue llevada al hospital francés de esta capital, lugar en que fue sometida a exámenes en el centro de medicina nuclear de dicho establecimiento. Los informantes dijeron que se le practicó una "tomografía completa" y un "centellograma". Este último consiste en una serie de radiografías de la masa encefálica.

Las fuentes añadieron que los análisis dieron resultado negativo, pero no pudieron precisar la naturaleza de la dolencia de la señora Perón, quien supuestamente tuvo trastornos nerviosos el año pasado.

El hospital francés, donde estuvo durante tres días, fue rodeado por un rígido dispositivo de seguridad, en tanto aumentaban las versiones relativas al estado de salud de la ex mandataria y viuda del ex presidente Juan Perón.

Isabel Perón está sometida a varios procesos por presuntas irregularidades administrativas cometidas durante su gobierno. Fuentes oficiales dijeron que hasta que no haya una resolución de los jueces, no podrá considerarse la posibilidad de un indulto, exigió la semana pasada por un grupo de partidarios.

EXCELSIOR

## Habrán Enviados Especiales Aliados con Guerrilleros: Antonio Merlo

BUENOS AIRES, 10. de mayo. (AFP)—El general Antonio Merlo, presidente del EAM 78, organismo encargado de la preparación del Mundial de fútbol, considera a los enviados especiales de la prensa extranjera como posibles aliados de los guerrilleros argentinos.

El general Merlo, en unas declaraciones publicadas hoy por la revista de gran tirada "Somos", manifiesta: "La campaña desarrollada en el exterior por agentes de la subversión, no se puede negar que ha predisposto a cierto periodismo contra el país. En consecuencia, no me caben dudas que habrá enviados especiales que tratarán de relacionar cualquier hecho que ocurra durante el torneo, por más insignificante que sea, para identificarlo con esa campaña previa de desprestigio".

El presidente del EAM 78 fue todavía más lejos en sus especulaciones sobre la posible actitud de algunos periodistas extranjeros: "...tratará de sacudir a la opinión pública con un hecho sensacional, como puede ser el secuestro de un periodista extranjero, previamente arreglado entre los terroristas y esa persona".

EXCELSIOR

## Vida Cultural

★

Un recital de música folclórica a cargo del grupo "Sur", tendrá lugar en el auditorio de la SHCP, Iza-zaga 89, piso 16, a las 18.30 horas.